

■ Preocupación en Cauca

Pérdidas por invasiones superan los \$100 mil millones



CAUCA

Miércoles 3 de Agosto, 2022

Las invasiones a la propiedad privada que se vienen presentando en el norte del Cauca han generado pérdidas por cien mil millones de pesos y afectaciones a por lo menos 3.500 empleos.

Así lo manifestó la directora ejecutiva de Procaña, Martha Betancourt, quien dijo que la situación en esta región se complica cada vez más, lo que afecta el derecho al trabajo, a la vida, a la producción de alimentos.

La dirigente gremial recordó que Procaña ha dicho sí a los diálogos propuestos por el presidente electo Gustavo Petro, con los indígenas y campesinos de la región.

En las últimas semanas se han incrementado los conflictos de tierras en esta región y los trabajadores de varias fincas han denunciado amenazas por parte de personas que invaden las propiedades y destruyen los cultivos.

Por esta razón adelantan protestas en la zona reclamando el derecho al trabajo.

Betancourt recordó que Procaña que es el gremio que aglutina a los productores de caña que dedican sus tierras a cultivar la caña de azúcar, el 75% del área sembrada en caña en los cinco departamentos que son 241 mil

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¡Cuidado con estafa en WhatsApp! Así pueden robarle la cuenta para pedirle dinero a su familia](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenarios](#)



[Karol G sorprendió a sus seguidores con un nuevo cambio de look excepcional](#)

hectáreas, es propiedad de productores independientes, es decir 181 mil hectáreas le pertenecen a sus productores y solamente el 25% es propiedad de los ingenios.

Por eso indicó que gran parte de los afectados son independientes.

Según informó Procaña, de de 3.300 predios cultivados en caña de azúcar, 736 tienen menos de diez hectáreas, hay 400 predios entre once y veinte hectáreas y entre 21 y cuarenta hectáreas, hay 630 predios, lo que significa que el 65% de los predios tiene menos de 60 hectáreas, el 90% de esos pequeños productores que tienen menos de diez hectáreas están en el norte del Cauca.

Así mismo, Procaña informó que por lo menos 21 fincas se han visto involucradas y ya hay más de 600 denuncias.

Además, indicó que además de la caña de azúcar se han visto afectados cultivos de piña, café, piscicultura, porcicultura, avicultura.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Alarma por utilización de escuela como escudo

Un llamado a los grupos armados ilegales para que respeten espacios...

Se entregaron presuntos homicidas en Villa Rica

Al parecer por las presiones de la fuerza pública que intensificó los...

Trabajadores de la caña mantienen bloqueos

Los trabajadores de varios ingenios azucareros mantenían ayer los...